

100 Mütter ließen sich verwöhnen



Töging. Muttertag im Doppelpack: Drei Tage nach dem offiziellen Ehrentag aller Mütter hat eine ganze Hundertschaft an Muttis diesen Tag ein zweites Mal gefeiert: Der Werbering Töging hatte am Mittwochabend zum gemütlichen Abendessen in das Restaurant „Kantine“ eingeladen. Gewonnen hatten die Damen den kulinarischen Genuss bei der jährlichen Muttertags-Verlosung im „Stadtblattl“, sie hatten unter mehr als 600 eingegangenen Los-Karten das Glück auf ihrer Seite gehabt. Für ihre Einkaufstreue zu den Töginger Geschäften sprach Werberings-Vorsitzender Romuald Schmidpeter den Müttern seinen Dank aus. Zweite Bürgermeisterin Re-

nate Kreitmaier hob das Engagement des Werberings für die Mütter hervor: Die Einladung so vieler Mütter zum Essen gebe auch ein gutes Bild der Stadt nach Außen ab, sagte sie. Drei Mütter wurden vom Werbering-Vorsitzenden im Verlauf des geselligen Abends mit Blumen überrascht: Als älteste Mutter mit 90 Jahren erhielt Marianne Bathen (2. v.l.) einen Blumenstock, als jüngste Mutter Sonja Huber (28 Jahre, 2. v.r.). Ein Blumenpräsent erhielten auch Henriette Attenberger (3. v.l.) und Else Jüptner (li.), sie erhielten die Ehrung als die bisher am häufigsten anwesenden Mütter. Beide Tögingerinnen waren von neun durchgeführten Muttertags-Essen bereits fünfmal dabei. – mbu/F.:Buchberger